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L’équipe municipale arrive à mi-mandat, c’est l’occasion 
de faire un point.
Des projets ont été réalisés comme :
L’ÉCOLE PUBLIQUE. Nous avons terminé ce chantier 
de la mandature précédente. Cette structure offre aux 
enseignants et élèves une situation optimale pour la 
transmission du savoir.
L’AMÉNAGEMENT OUEST, SECTEUR ÉGLISE ET 
MAIRIE. Les plans de l’équipe municipale précédente 
ont été retravaillé et modifié à la marge. Nous avons 
géré l’appel d’offres et le chantier. Cet  aménagement 
a aéré le quartier en apportant plus de place et de 
sécurité aux piétons, ainsi que l’accessibilité pour les 
personnes PMR. 
Puis, nous avons acquis LA MAISON JARDY pour une 
déconstruction qui a permis de redonner de la clarté 
et ainsi restituer du stationnement qui a été supprimé 
devant l’église.
La Région, grâce à son dispositif Bonus Relance, 
nous a encouragé à poursuivre la réflexion jusqu’à la 
rénovation du prolongement de l’école publique, restée 
vacante dans le projet initial. LE PÔLE ASSOCIATIF a 
ainsi vu le jour, offrant 3 salles adaptées aux réunions 
et activités diverses. L’Etat et le Département 
ont également apporté leurs contributions dans le 
financement du projet.
L’ACQUISITION DE LA MAISON BLACHON, la déconstruction 
et l’aménagement qui est en cours de finalisation, 
nous permettent de travailler sur l’aménagement du 
quartier de la route du Fraisse, en requalifiant ainsi 
l’entrée Sud de la commune. 

La rénovation de l’ancien bâtiment « Bourg-Centre », 
dénommée prochainement « LA BOBINE CRÉATIVE » 
va redynamiser près de 600 m² dédiés aux services 
de l’Agence Postale Communale, la Maison France 
Services, l’Espace Coworking, des Micro-Folies et un 
espace Bien-Être. Ce site, du fait de son activité, 
va procurer une nouvelle énergie à un secteur vivant 
jusqu’à maintenant en fin de journées avec les associations.
L’ÉCLAIRAGE PUBLIC continue à être modifié au profit 
de leds, apportant ainsi une économie importante en 
consommation d’énergie, le but étant d’arriver à traiter 
la quasi-totalité du réseau avant la fin du mandat.
LE SCHÉMA DIRECTEUR D’ASSAINISSEMENT 
en cours, est obligatoire tous les 10 ans. Il nous 
permet d’aller chercher des financements pour 
les travaux. Il consiste à réaliser un diagnostic de 
l’état et du fonctionnement du réseau intégrant 
celui de la station d’épuration, et d’obtenir la mise 
à jour des plans. Un programme de travaux chiffrés 
devrait permettre de fixer nos priorités à planifier sur 
les 10 années à venir. De ce fait, nous agissons pour 
améliorer la qualité des cours d’eau et l’environnement.
Nous travaillons aussi sur le réseau Eau Potable, 
sur le secteur de la rue du 19 mars, vers le viaduc, 
où près de 100 mètres de canalisations ont été 
remplacées pour vétusté. Il en a été de même pour 
une canalisation avenue de la gare, où nous avons 
profité des travaux de revêtement réalisés par 
le Département. Un côté de trottoir a été refait  
entièrement.
Côté aménagement du bourg : L’ÉTUDE DE  
REVITALISATION DU BOURG lancée en 2019, a fixé les 
points sur lesquels nous devons apporter toute notre 
attention. Le secteur prioritaire retenu est l’entrée 
nord (viaduc). Nous allons continuer la réflexion,  
aller plus loin dans la faisabilité et ainsi atteindre la 
phase opérationnelle. Ce sujet va demander plusieurs 
années compte tenu de l’ampleur du projet, mais il 
est rassurant d’avoir un programme bien abouti afin 
de le lisser dans le temps. Cette étude Centre-Bourg 
en a fait émerger 2 autres : 
1.  L’ÉTUDE DE CIRCULATION (financée par le  

département, la communauté de communes et la 
commune) qui a permis de mesurer le nombre de 
véhicules, leur provenance sur les 5 entrées. Pas 
moins de 6000 véhicules jours dont près de 400 
poids lourds traversent la cité ! Comment sécuriser 
afin de garder l’attractivité des commerces et du 
bourg, protéger les personnes et enfants ?  

Pierre DURIEUX, Maire 

Point mi-mandat
EDITO 
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2.  L’ÉTUDE DE SÉCURISATION DE LA TRAVERSÉE DE 
DUNIÈRES a englobé la rue de Bellevue, les rues du 
19 mars, 8 mai et 11 novembre ce qui nous permet 
à ce jour d’engager les travaux fin juin pour la rue 
de Bellevue. 

Ces études sont une base sérieuse pour les prochaines 
années et nous incitent à nous mettre en veille sur 
des acquisitions foncières, nécessaires à de futurs 
travaux. Elles nous permettent aussi, d’avoir aussi 
une vision globale sur la commune.
Dans ce cadre, le devenir du bâtiment de l’école 
des religieuses Saint Joseph est au centre de nos 
préoccupations. Pour ma part, j’y apporterai toute 
mon attention. Ce site est un patrimoine de cœur 
pour avoir vu passer bon nombre d’enfants du pays 
sur ses bancs, et aussi historique par la cuisine de la  
maison noble de l’époque, appelée « Château Bas ».
Le sujet de L’HABITAT est au cœur de mes préoccupations 
et de celles de l’équipe municipale. Nous travaillons 
en lien avec la communauté de communes qui 
porte le projet d’une OPAH (Opération Programmée 
pour l’Amélioration de l’Habitat). Elle sera 
destinée essentiellement aux propriétaires occupants, 
et quelques bailleurs pour une mise aux normes 
sur le plan confort, thermique, accessibilité, des 
logements. Nous portons aussi notre attention sur 
des maisons insalubres qui pourraient être rénovées, 
ou déconstruite afin d’aérer des secteurs. 
Une demande forte en faveur de l’acquisition 
d’appartements de qualité est là afin d’accueillir 
dans le centre les propriétaires qui ont fait construire 
dans la périphérie sur la période des années 70 – 80 
et qui souhaitent retrouver la proximité des services 
et des commerces. J’ai des demandes régulièrement. 
Tout est mis en œuvre avec les services de l’Etat et 
du Département afin d’y répondre. Des projets privés 
allant dans ce sens seront les bienvenus et pourront 
être accompagnés.
LA RÉNOVATION DU COMPLEXE SPORTIF est en cours 
de préparation. Ce site s’adresse aux associations 
sportives et aux écoles. Une fois cette restauration 
faite, des manifestations sportives multiples pourront 
y être organisées. La piste d’athlétisme est portée 
par la communauté de communes, et donnera ainsi, 
tout comme le terrain synthétique, une attractivité 

supplémentaire à notre commune, mais aussi à notre 
territoire communautaire. Les travaux sont prévus 
pour 2024.
L’OPAC 43 prévoit la déconstruction des 2 bâtiments 
situés à La Moye courant 2025. L’idée d’intégrer à 
cet endroit une SALLE DES FÊTES est en cours. Le 
projet est attendu. Il est aussi complexe, car il doit 
intégrer plusieurs besoins à savoir : la polyvalence, 
le spectacle. Des visites vont être organisées par un 
comité de pilotage afin de voir des réalisations, des 
points forts et à éviter. Nous allons nous donner le 
temps nécessaire pour le mettre en place.
Nous avons la chance d’avoir une communauté 
de communes unie, qui soutient les projets de son 
territoire. De ce fait, depuis 2021, 3 communes : 
Riotord, Montfaucon et Dunières ont été lauréates 
dans le cadre du dispositif d’Etat PETITES VILLES DE 
DEMAIN (PVD). C’est une chance pour toute la Com 
Com sur les thèmes suivants : 
 1. Aménagements Centre-Bourgs
 2. Habitat
 3. Commerce
 4. Accessibilité
 5. Mobilité
C’est dans ce cadre que la prime « Rénovation Façades » 
a vu le jour, tout comme La Rue de Bellevue, l’étude 
Centre Bourg. Petites Villes de Demain n’écarte pas 
les 5 autres communes, bien au contraire. Le travail 
mené est collaboratif entre les 8 communes et intègre 
des thèmes collectifs comme l’habitat, le commerce…
Comme vous le voyez, les sujets ne manquent pas. 
Mais bien sûr, nous devrons les financer. Je pars du 
principe que plus les projets sont préparés, plus les 
dossiers sont complets et précis, plus les chances 
de trouver des financements sont grandes. Il est 
clair que seuls les chantiers financés correctement 
et ne mettant pas en difficultés les finances de la 
commune verront le jours. Nous devons cependant, 
avoir le courage de nos ambitions, projeter Dunières 
vers un avenir durable et serein.
Je vous souhaite un bel été, en famille, entre amis. 
Soyons attentifs aux personnes âgées, seules, 
malades, et vivons ensemble une belle saison 
estivale.

Suite
EDITO 
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Chantiers en cours
URBANISME 

En ce qui concerne l’Urbanisme, les deux chantiers 
de démolition avancent dans les délais que nous 
souhaitions.
Premièrement, le projet Rue du Château, la maison 
« JARDY » n’est plus. A la place un aménagement 
provisoire permet déjà le stationnement de plusieurs 
véhicules , les jours de marché ou de messe.

D’ici la fin de l’été, un parking perméable va voir le 
jour avec 8 places de stationnement et une place pour  
personnes à mobilité réduite. Délimité par des rondins 
en bois et avec un sol qui absorbera les eaux de pluies, 
cet espace se veut nature et aéré.
Devant ces stationnements un espace totalement 
arboré rendra cette place agréable et calme.

Enfin le deuxième semestre verra la création d’un accès 
piéton entre la voie verte et la rue principale, en face 
du garage automobile situé en haut de l’avenue.
Un mur sera réalisé avec les pierres récupérées sur la 
démolition de Rochefoy.

Pour terminer, il reste une cinquantaine de plaques 
numérologiques à la MFS, suite au nouvel adressage  
des hameaux, si vous ne l’avez pas fait, venez les 
récupérer muni de votre certificat d’adressage .

Puis, le projet rue de Rochefoy, nous 
espérons pouvoir avoir un aménagement 
sommaire mais accueillant, avant le 20 
Juillet afin de recevoir les coureurs et le  
public de la Course de Côte dans les meilleures 
conditions .
L’aménagement plus précis, se fera sur le 
2ème semestre.
L’isolation et la pose de bardage sur le mur 
apparaissant en moellons après démolition, 
est totalement à la charge du propriétaire 
de la maison.
Sur cet espace aussi, nous insisterons sur 
les effets nature, calme et agréable.
Nous souhaitons impliquer, le plus possible, 
les employés des Services Techniques dans 
ces futurs aménagements et nous les 
remercions pour le travail déjà effectué sur 
ces 2 chantiers
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Du côté des lotissements
URBANISME 

Mr le Maire et la commission urbanisme, vous informe qu’il reste 5 lots à vendre sur les 2 lotissements 
communaux. N’hésitez pas à venir vous renseigner en Mairie.

3 LOTS AU LOTISSEMENT DE LE SOLEIL, situé au Champ : 1 lot de 542 m2 à 38 000 €, 1 lot de 529 m2 à 38 000 € et 
1 lot de 680 m2 à 40 000 €. 

2 LOTS AU LOTISSEMENT L’ORÉE DE VILLE, situé rue de Ville : 1 lot de 827 m2 à 40 000 € et lot de 288 m2 à 38 000 €. 
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Assainissement
TRAVAUX 

La commune de Dunières a décidé de lancer son Schéma 
Directeur Assainissement. Il s’agit de réaliser un 
diagnostic des systèmes d’assainissement en place 
et d’apporter des solutions aux problèmes qui auront 
été identifiés. Le schéma directeur aboutira à un 
programme de travaux à réaliser au cours des 10 à 15 
prochaines années pour améliorer le fonctionnement 
des réseaux et des ouvrages de traitement. Cette 
mission a été confiée au bureau d’étude NALDEO. Cette 
étude sera réalisée avec le soutien financier du Conseil 
Départemental de Haute-Loire et de l’Agence de l’Eau 
Loire Bretagne.

Le schéma directeur comprend 3 phases :
•  Phase 1 : il s’agira essentiellement d’établir un état  

des lieux des systèmes d’assainissement. Les 
techniciens NALDEO feront une visite exhaustive des 
réseaux et ouvrages (ouverture de tous les regards, 
prise de photos…) afin de mettre à jour les plans des 
réseaux et d’identifier certains problèmes. Des gênes 
ponctuelles de circulation peuvent être occasionnées 
lors de l’ouverture des regards. Une enquête auprès 
de certains industriels ou assimilés sera également 
faite. Cette phase sera réalisée de juin à septembre 
2023.

•  Phase 2 : Des mesures seront réalisées afin de  
mesurer les débits transitant dans les réseaux en 
temps sec et en temps de pluie. Des investigations 
nocturnes seront également réalisées par NALDEO 

afin de localiser les apports d’eaux claires dans les 
réseaux. Sur certains secteurs, des tests à la fumée 
seront effectués afin de localiser les apports d’eaux 
pluviales dans les réseaux. Certains tronçons feront 
également l’objet de passages caméra afin de 
vérifier leur état. Cette phase devrait être réalisée 
entre l’automne et l’hiver en fonction des conditions 
météorologiques.

•  Phase 3 : Cette dernière étape aura pour objectif 
d’établir un programme de travaux en fonction des 
constats établis dans le cadre des deux premières 
phases. Le programme de travaux devra également 
répondre à différents objectifs tels que la suppression 
des rejets directs d’eaux usées au milieu naturel, la 
mise en conformité réglementaire, l’amélioration du 
fonctionnement du réseau et des stations d’épuration. 
Cette dernière phase sera réalisée au 1er semestre 2024.

En parallèle de cette étude, un zonage de gestion des 
eaux pluviales sera également établi. Ce document 
permettra d’améliorer la gestion des eaux pluviales en 
privilégiant tant que possible l’infiltration des eaux de 
pluie.
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Nouveaux espaces verts
AMÉNAGEMENTS 

ESPACES VERTS
De nouveaux espaces verts ont été aménagés aux  
Balcons de Malataverne et Montée Saint Joseph en 
paillage minéral à l’initiative des employés communaux.

Les jardinières mises en culture en pépinière ont été 
installées fin mai et les bidons ont été plantés courant 
juin.
Devant l’incivilité croissante des propriétaires de 
chiens, certains espaces ne peuvent plus être tondus 
et nous demandons à chacun de respecter le domaine 
public et de ce fait les agents municipaux. 

ECLAIRAGE PUBLIC
Le programme d’éclairage public de 2021 s’est  
terminé suite aux travaux d’enfouissement de la 
Rue du 19 Mars.
Le programme 2022, quant à lui, a été clôturé par 
le changement des ampoules au Jardin Public et 
au monument aux morts.
En ce qui concerne le programme 2023, il sera  lancé 
à la rentrée de septembre : il s’agit de changer les 
ampoules des lampadaires du lotissement Clair 
Matin, l’Olivier et le Champ Fleuri pour un budget 
de 24062.06 € à la charge de la commune.
D’autre part, un coffret électrique de 9 prises a 
été installé place de la mairie afin de pouvoir 
mieux accueillir les exposants du marché du 
vendredi matin.
Par ailleurs, une réflexion a été engagée sur 
l’allongement de la plage horaire d’extinction de 
l’éclairage nocturne. En effet, nous souhaitons 
allonger le temps de coupure nocturne afin de 
continuer à réduire nos dépenses énergétiques et 
notre impact écologique. Les horaires envisagés 
seraient de 22h30 à 6h, sauf le centre ville.
Dans la même optique, il serait souhaitable que 
les vitrines soient éteintes.
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Nettoyage et Eco-points
ENVIRONNEMENT 

ECO-POINTS
L’éco-point du pont de Faurie, qui était très peu utilisé, 
a été déplacé au Lotissement du Château par le 
SICTOM. 

Nous vous rappelons l’importance de trier nos déchets 
afin de limiter l’impact sur l’environnement. Cependant 
les éco points ne sont pas des déchetteries. Les sacs 
d’ordures ménagères vont dans les poubelles et les 
déchets qui ne rentrent pas dans les containers doivent 
être portés à la déchetterie qui est un service gratuit. 
De plus à compter du 1er janvier 2024 tous les habitants 
devront avoir un bac à compost pour les bio-déchets. A 
titre d’expérimentation, un composteur va être installé 
à l’école publique. 
Nous souhaitons installer des composteurs publics 
dans la commune : pour cela nous recherchons des 
quartiers référents qui seraient intéressés pour cette 
mise en place (contacter la mairie).

NETTOYAGE DES BERGES
Le samedi 13 mai, en collaboration avec la Communauté 
de Communes du Pays de Montfaucon, le Crédit 
Agricole, le collectif « C’est dans ma nature », le  
Rotary Club d’Yssingeaux, la APPMA (pêche), la mairie  
a organisé le nettoyage des berges de la Dunière, du 
Mirail jusqu’au pont du Cros. 
Après le café de bienvenue, 8 équipes se sont 
déployées le long des berges et ont ramassé une 
importante quantité de déchets (ferraille, plastiques, 
pneus, jantes et même des sacs d’ordures ménagères). 
Les participants étant très satisfaits de l’opération, 
elle devrait être reconduite courant septembre.



DUNIÈRES Infos

FONCTIONNEMENT

INVESTISSEMENT
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Budget 2023
FINANCES 

QU’EST-CE-QU’UN  
BUDGET COMMUNAL ?
Le budget d’une commune se compose de dépenses 
et de recettes.  Un budget est un acte juridique qui prévoit  
et autorise les recettes et les dépenses.

Au sens matériel, il n’existe qu’un seul budget. En effet, 
le budget primitif est tout d’abord voté et énonce aussi 
précisément que possible l’ensemble des recettes et 
des dépenses pour l’année. Mais en cours d’année, 
des budgets supplémentaires ou rectificatifs sont 
nécessaires, afin d’ajuster les dépenses et les recettes 
aux réalités de leur exécution. De plus, des budgets 
annexes retracent les recettes et les dépenses de services 
particuliers (Eau et assainissement, lotissements, CCAS).

La structure d’un budget comporte différentes parties : la 
section de fonctionnement et la section d’investissement  
qui se composent chacune d’une colonne dépenses et 
d’une colonne recettes. À l’intérieur de chaque colonne, 
il existe des chapitres, qui correspondent à chaque 
type de dépense ou de recette, ces chapitres étant eux-
mêmes divisés en articles.

RECETTES 2023
3 305 089 €

RECETTES 2023
3 560 027 €

DEPENSES 2023
3 305 089 €

DEPENSES 2023
3 560 027 €

SECTION DE FONCTIONNEMENT regroupe :
toutes les dépenses nécessaires au fonctionnement  
de la collectivité (charges à caractère général, de  
personnel, de gestion courante, intérêts de la dette, 
dotations aux amortissements, provisions) ;
toutes les recettes que la collectivité peut percevoir des 
transferts de charges, de prestations de services, des 
dotations de l’État, des impôts et taxes, et éventuellement, 
des reprises sur provisions et amortissement que la 
collectivité a pu effectuer. Il s’agit notamment du produit 
des quatre grands impôts directs locaux, la dotation 
globale de fonctionnement (DGF) et la dotation 
générale de décentralisation (DGD).

SECTION D’INVESTISSEMENT comporte :
En dépenses : le remboursement de la dette et les 
dépenses d’équipement de la collectivité (travaux en 
cours, opérations pour le compte de tiers...) ;
En recettes : les emprunts, les dotations et subventions  
de l’État. On y trouve aussi une recette d’un genre  
particulier, l’autofinancement, qui correspond en réalité 
au solde excédentaire de la section de fonctionnement.

128,852.00 € - 4 %

750,000.00 €
21 %

221,120.00 € - 7 %

13,300.00 € - 0 %

781,073.00 €
24 %

743,493.00 €
22 %

2,120,994.00 €
60 %

56,266.00 €
2 %

43,694.00 €
1 %

42,210.00 €
1 %

1,391,700.00 €
39 %

  Dotations de l’Etat, FCTVA, fonds concours scolaires CCPM…
  Impôts locaux, taxes, attribution de compensation
  Produits des services : cantine, cimetière, locations…
  Loyers et produits exceptionnels        Résultat de fonctionnement reporté
  Atténuations de charges                    Amortissement des subventions

 Excédent 2022 reporté
 Virement de la section de fonctionnement
 Amortissements des immobilisations
 Dotations (excédent de fonctionnement, FCTVA, taxe aménagement…)
 Subventions d’investissement      Emprunt

  Charges à caractère général (entretien, fluides, assurances, maintenance, fournitures…)
  Autres charges de gestion courante (subventions, indemnités…)
  Virement à la section d’investissement            Intérêts des emprunts
  Personnel (salaires et cotisations)                  Amortissements, immobilisations

  Amortissements subventions
  Capital des emprunts
  Immobilisations corporelles ( Voirie, vidéoprotection, aménagements, bassin d’orage, matériel…)
  Immobilisations incorporelles ( études, PLU, classement des voies communales… )
  Immobilisation en cours ( étude traversée de Dunières, travaux rue de Bellevue, tiers lieux, stade…)

227,775.00 €
7 %

1,708,930.00 €
52 %

245,565.00 €
7 %

1,125,970.00 €
34 %

1,178,714.00 €
33 %

36,263.00 €
1 %

574,458.00 €
17 %

743,493.00 €
21 %

220,120.00 €
6 %

943,037.00 €
29 %

210,756.00 €
6 %

13,300.00 € - 0 %

209,149.00 €
6 %
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Amélioration des logements 
HABITAT 

RÉNOVATION
DE FAÇADES

La Communauté de Communes  
du Pays de Montfaucon soutient 
l’amélioration des performances 
énergétiques des logements et la 
qualité de l’attrait des bourgs. A cet 
effet, elle a mis en place plusieurs 
actions dans le domaine du logement :
•  Une prime à la rénovation de 

façades, situées dans un périmètre 
défini, est mise en place sur tout le 
territoire à compter du 1er janvier 
2023.

Le montant de l’aide est calculé par 
immeuble ou par unité foncière, 
40% du montant des travaux de la 
facture plafonnés à 5 000 €.
Bonification possible de 20%  
accordée sur dépose de crépi pour 
découvrir de la pierre plafonnée à 
hauteur de 1000 € du montant des 
travaux.
Le dossier de demande d’aide est 
disponible sur le site de le Communauté 
de Communes :

https:/paysdemontfaucon.fr/ 
subventions-renovation-facades/

PROGRAMME « HABITER MIEUX »
Le Programme « Habiter Mieux », porté par l’ANAH (Agence Nationale 
de l’Habitat), permet aux propriétaires modestes de bénéficier d’aides 
très importantes pour financer des travaux de lutte contre la précarité 
énergétique :
>  De 35 % à 5 0% de l’ANAH, sur le montant HT 

des travaux (plafonnés à 20 000 €)
> 10% du Fond d’Aide à la Rénovation Thermique (FART)
> 500 € de la Communauté de Communes
> 500 € du Département, pour les plus modestes
> Des aides éventuelles pour les plus modestes
>  Et en complément du Crédit d’Impôt pour la Transition Energétique.

Conditions
>  Avoir des ressources inférieures aux plafonds requis (se renseigner 

avant toute démarche)
>  Réaliser un programme de travaux permettant un gain de 25% sur la 

consommation énergétique conventionnelle.
Accompagnement
SOLIHA Haute-Loire accompagne les propriétaires du territoire sur ce 
programme :
>  Visites, diagnostics, simulation et conseils gratuits jusqu’à la décision 

d’engager les travaux,
>  Accompagnement dans le montage des dossiers de demande d’aides,
> Permanences gratuites sur le territoire.

Espace Conseil France Rénov’
L’Espace Conseil France Rénov’ de la Haute-Loire propose un service 
public d’information et de conseils pour tous les projets de rénovation 
énergétique. Cela s’adresse à tous et toutes : propriétaires, locataires 
ou syndicats de copropriétaires.
Les informations et les conseils délivrés sont neutres, gratuits et 
personnalisés. Ils visent à aider les ménages à élaborer un projet de 
rénovation, à mobiliser les aides financières publiques ou privées ainsi 
qu’à les orienter vers des professionnels compétents tout au long du 
projet de rénovation.
Pour bénéficier d’une première information, le numéro de téléphone à 
composer est le 04 43 07 11 30.
Les conseillers France Rénov’ répondront à vos questions, vous réorienteront 
vers le bon interlocuteur si besoin, ou pourront fixer un rendez-vous pour 
un conseil personnalisé avec eux.
PROCHAINES PERMANENCES 2023 (conseils gratuits)
DUNIERES : Maison France Services de 9h à 12h et 14 h à 16h.
Jeudi 29/06, Mercredi 26/07, Mercredi 23/08, Jeudi 21/09,
Jeudi 19/10, Mercredi 15/11, Jeudi 14/12.
MONTFAUCON : Siège Communauté de communes,
37 rue Centrale de 9h à 12h et 14 h à 16h.
Vendredi 16/06, Vendredi 11/08, Vendredi 08/09,
Vendredi 06/10, Vendredi 03/11, Vendredi 01/12, Vendredi 29/12.
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Nos différents accueils
ENFANCE 

Le service périscolaire accueille les enfants scolarisés,  
de 4 à 11 ans.
Pour être accueillis (avant et après les heures de 
classe), les enfants doivent être scolarisés dans les 
écoles maternelles ou primaires de la commune.
A partir de début Septembre 2023, le lieu d’accueil  
sera dans les locaux du Centre de loisirs, rue de la  
Mutualité.
Horaires : 
Matin : 7h00-8h30 / Soir : 16h30-18h30
En paralléle, les deux écoles assurent un accueil, à  
partir de 7h30 pour l’école privée St Joseph et 7h45 pour 
l’école publique J. Prévert.
L’accueil de l’école publique est soumis à réservation 
via le portail familles Malice. 
POUR TOUT RENSEIGNEMENT :
Accueil de Loisirs de Dunières - Rue de la Mutualité.
Contact : Jérôme DI MANNO 04 71 61 97 27
alshdunieres@paysdemontfaucon.fr

GUICHET UNIQUE
Le Saviez-vous ?

Vous êtes parent ou futur parent ? Vous souhaitez 
faire garder votre enfant âgé de 0 à 4 ans ?
Afin de simplifier vos démarches, le Guichet Unique  
du Relais Petite Enfance répond à vos demandes  
d’informations et d’inscriptions sur tous les modes de 
garde du territoire : individuel ou collectif.
Pourquoi contacter le Guichet Unique ?
•  Pour s’informer et rechercher 

une solution de garde pour son enfant,
•  Pour connaître les aides financières 

et autres dispositifs à destination des parents,
•  Pour échanger sur son projet de garde et être  

accompagné dans le choix d’un mode d’accueil 
conciliant son projet familial et son projet professionnel.

Vous pouvez également formuler votre demande  
directement sur le site monenfant.fr :
https://monenfant.fr/que-recherchez-vous/mode-d-accueil
CONTACT 
Relais Petite Enfance - Guichet Unique
Magali BARRADEL
15, rue Notre-Dame  - 43290 Montfaucon en Velay
04 71 65 65 31  - ram@paysdemontfaucon.fr
Plus d’infos : https://paysdemontfaucon.fr/enfance-jeu-
nesse/petite-enfance/

BAFA LOCAL
Les 4 ALSH et le club Ados de la communauté de communes 
du Pays de Montfaucon recherchent pour chaque 
période de vacances scolaires des animateurs.
Afin d’aider les jeunes intéressés par le métier de 
l’animation à passer le BAFA, la Communauté de communes 
a mis en place un dispositif appelé « MON BAFA LOCAL ». 
Grâce à cela, vous pouvez bénéficier d’un soutien dans 
l’accompagnement de votre projet notamment pour 
les stages et vous pourrez également bénéficier d’une 
aide financière vous permettant d’atteindre un reste à 
charge de 100 €.
Pour rappel, le BAFA est dorénavant accessible dès 16 ans.
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Aider ses proches 
SANTÉ 

PLATE FORME RÉPIT
Vous vous occupez d’un parent, d’un proche atteint 
d’une maladie neuro dégénérative venez prendre  
appui à la bulle d’air où une équipe accompagnée de 
plusieurs partenaires mettra tout en œuvre pour vous 
soutenir, vous accompagner dans votre quotidien.  
L’objectif vise à lutter contre l’isolement des proches 
aidants et a mieux reconnaitre leur situation. De 
nombreuses actions de soutien sont mises en place 
sur le territoire afin de proposer des réponses au plus 
près des besoins des aidants. 
Bulle d’air c’est quoi ?
C’EST DU RELAYAGE A DOMICILE
Suppléer l’aidant sur le lieu de vie de la 
personne aidée ;
Permettre à l’aidant de souffler un peu tout 
en maintenant la personne aidée dans le cadre 
sécurisant de son domicile. 

C’EST DE L’ECOUTE, DE L’ORIENTATION :
Dans le cadre de ses missions, la plateforme de répit 
vous rencontre, vous écoute et vous oriente selon vos 
besoins. Ecouter et comprendre vos besoins, affiner les 
recherches de solutions et les partenaires compétents 
qui peuvent favoriser votre répit. 

C’EST DES ATELIERS DU LOISIR :
Dans une optique de partage et de rassemblement, 
ces ateliers permettent autour d’activités ludiques 
d’échanger sur ses difficultés connues de tous ou 
simplement de profiter et  sortir de son quotidien et 
maintenir du lien social.
C’EST DE LA FORMATION :
Les formations sont des moments privilégiés pour 
comprendre la maladie de la personne aidée et obtenir 
des informations qui pourront simplifier le quotidien .               

Information, accueil, écoute, soutien.
Permanence d’accueil, sans rendez-vous
Le 3ème jeudi de chaque mois de 9h15 à 
11h15 • 3 Rue du Colonel de Turenne
(au local du Passe-temps) à YSSINGEAUX.

POUR NOUS JOINDRE
France ALZHEIMER Haute-Loire
06 38 12 40 62
france.alzheimer@orange.fr

CONTACT

Plateforme d’accompagnement 
et de répit des aidants

10, route du Fieu - 43190 TENCE

Tél. 07 84 89 15 72 ou 04 71 59 81 85

CANICULE
Registre peronnes vulnérables
Suite à la canicule de 2003 en France, un plan national canicule 
a été mis en place afin de gérer les risques liés à la chaleur La 
constitution de registres municipaux de personnes vulnérables 
en est une des mesures. Constitués sur la base du volontariat, ils 
permettent en cas de canicule d’appeler les personnes inscrites 
pour vérifier qu’elles vont bien et, si besoin leur apporter aide ou 
conseil.
La demande d’inscription par l’intéressé peut être effectuée de 
différentes manières :

> Renseignement d’un formulaire dédié (fiche d’inscription),
> Appel téléphonique, (en mairie)
> Courrier postal ou électronique
>  Lorsqu’elle émane d’un tiers (proche ami médecin service 

d’aide a domicile….) la demande d’inscription doit se faire par 
courrier ou mail.

Un accusé de réception est adressé sous 8 jour à l’intéressé il 
vaut confirmation de son accord pour figurer sur le registre sauf 
opposition de sa part.
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Suite 
SANTÉ 

ETRE BENEVOLE A L’ADMR,
POURQUOI PAS VOUS ?
Bien vivre chez soi, c’est le souhait de tous
Au quotidien les salariés et les bénévoles de L’ADMR 
rendent cela  possible. Vous aussi vous pouvez faire 
quelque chose de simple, d’utile et de concret. 
>  Apportez votre sourire, votre présence, pour nos 

bénéficiaires c’est déjà beaucoup …. 
>  Devenir bénévole pour donner aux autres un peu de 

son temps.

>  Devenir bénévole pour recevoir,  échanger et rencontrer 
de nouvelles personnes 

En un mot : développer plaisir et convivialité !!!
Vous souhaitez devenir bénévole ? 
Vous désirez intégrer ce mouvement et partager ces 
valeurs. Pour quelques heures ou plus régulièrement.
A vous de choisir et de construire votre bénévolat 
ADMR, contactez l’association locale : 04 71 61 93 71.
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Le Sourire d’Houda
SOLIDARITE 

Pourquoi  «  LES PUCES DU SAMEDI » ?  
Depuis 12 années déjà les Puces du samedi, brocante 
solidaire à Dunières, 4 rue du stade, ouvrent leurs 
portes au public le premier samedi de chaque mois. 

Brocante solidaire : oui mais au bénéfice de qui ? 
En 2001 le Sourire d’Houda (association humanitaire loi 
1901) a vu le jour, afin de venir en aide à une fillette 
de 18 mois, atteinte d’une malformation invalidante 
au visage. Aucune intervention n’était envisageable au 
Maroc en 2001, c’est ainsi que l’association le sourire  
d’Houda est née. Depuis, 2300 enfants de la zone 
désertique du sud est du Maroc ont bénéficié de prise en 
charge chirurgicale et médicale dans leur propre pays.
Pour cela, le Sourire d’Houda a organisé sur ces  
21 années d’existence, de nombreuses missions 
médicales et chirurgicales.
Nous partons 10 jours minimum avec des équipes  
des soignants, et logisticiens, tous bénévoles, qui  
travaillent sur le terrain. Cela continuera encore de 
nombreuses années grâce à la générosité en énergie 
et en temps des chacun de ces bénévoles. 
La spécificité du Sourire d’Houda est d’assurer, en 
amont et en aval de ces missions, la prise en charge 
de chaque enfant par un suivi individuel au domicile. 
Depuis de nombreuses années, nous avons mis en place 
un réseau de référents locaux (personnes de confiance) 
qui assurent les contacts auprès des familles, afin de 
faciliter les demandes de prise en charge.
Nous avons bien conscience aussi qu’en France dans 
le contexte actuel, beaucoup de personnes sont en  
difficultés. Aussi nous venons en aide auprès de cette 
population, sur demande d’associations ou de la  
municipalité. Environ 30 % du revenu des ventes  
mensuelles est affecté à ce type de demande, une des 
particularités du Sourire d’Houda étant cette volonté 
de travail et d’échanges inter associatifs.  
Nos revenus proviennent exclusivement des Puces du 
Samedi, brocante solidaire installée à Dunières.
Et jusqu’à ce jour, nous n’avons sollicité aucune  
subvention tant départementale que communale.

Grâce aux dons déposés au local (4 rue du Stade) aux 
déménagements…, nous collectons des fonds.
Une équipe de bénévoles infatigables trie toutes 
les semaines les divers arrivages : vaisselles, livres, 
vêtements, électroménager, meubles... afin que le  
samedi, jour de vente, nous puissions vous accueillir  
dans les meilleures conditions, et nous tenons à  
remercier ces bénévoles ainsi que ces donateurs  
souvent anonymes qui aliment cette brocante.
Ainsi vous connaissez la raison de l’ existence des Puces  
du Samedi.
Sachez que nous serons heureux de vous accueillir,  soit 
en tant que clients, soit en tant que bénévoles. 
Nous cherchons à étoffer nos équipes et recherchons des 
personnes disponibles pour le tri, les déménagements, 
et multiples taches… Vous serez les bienvenus au sein 
de l’équipe des Puces du Samedi.
Heureux de vous accueillir chaque Premier samedi de 
chaque mois ( sauf Janvier et Février ).

06 81 77 76 36 ou 06 36 01 03 65 - Mail : ass.sourirehouda@wanadoo.fr Visitez notre site : www.lesouriredhouda.org

NOUS
CONTACTER
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La Bobine créative
ZOOM sur 

LA MICRO-FOLIE
Réunissant plusieurs milliers d’œuvres, cette galerie d’art 
numérique est une offre culturelle inédite.

Le projet est de toucher des publics aussi diversifiés que possible 
(collège, écoles…), fédérer les acteurs locaux (associations), 
compléter et renforcer les dynamiques culturelles existantes 
(médiathèque, école de musique, cinéma…), et rayonner sur 
le territoire de notre communauté de communes.
L’espace Micro-folie sera équipé d’écrans et tablettes en 
mode conférence, de casques de réalité virtuelle, mais aussi 
d’un espace atelier pour accueillir des groupes et proposer 
des animations autour des arts plastiques.

L’ESPACE COWORKING

La Bobine proposera un espace de coworking avec 5 
bureaux privatifs à louer, un espace de travail partagé 
silencieux, et un openspace convivial pour les échanges, 
le travail en équipe, autour d’une grande table, d’un 
bar et d’un balcon connectés. Deux salles de réunion 
accueilleront des permanences, rencontres, rendez-vous 
professionnels, formations. 

Des temps de rencontre et d’échanges pour mieux se 
connaître entre entrepreneurs, entre indépendants du 
secteur, seront proposés, afin d’aider chacun à booster 
son réseau, voire monter des projets en commun.

Le coworking permet aux idées d’émerger et aux 
projets d’aboutir !

Les coworks répondent aux besoins de travailleurs 
nomades, en proposant le partage d’espaces et de 
services, dans des lieux conviviaux propices à l’échange. 
Le freelance peut ainsi fréquenter le cowork selon ses 
besoins, de façon extrêmement flexible, tout en sortant 
de l’isolement, en rencontrant d’autres entrepreneurs.

Les coworkers peuvent ainsi adhérer au lieu et payer au 
temps passé : une façon souple de quitter son domicile 
pour rejoindre un espace dynamique de travail dans une 
ambiance d’économie participative. 

Car l’idée va au-delà du partage de bureaux : il s’agit 
de s’entraider, de se donner des coups de main selon 
ses compétences, pour aider le réseau à progresser. Les 
chiffres montrent d’ailleurs toute la réussite de tels 
lieux qui boostent les réseaux professionnels : le chiffre 
d’affaire des coworkers affiche de belles augmentations.

L’AGENCE POSTALE 
COMMUNALE
Horaires :
Lundi   14 h à 17 h
Mardi  9 h à 12 h et 14 h à 19 h
Mercredi  9 h à 12 h et 14 h à 17 h
Jeudi  10 h à 16 h
Vendredi  9h à 12 h et 14 h à 18 h

18
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LA MAISON 
FRANCE SERVICE
Quand l’administration renoue le contact.

Avec 1703 accompagnements en 2022 
(soit 7 par jours en moyenne), l’espace France 
Services de Dunières remet de l’humain au 
cœur des relations avec l’administration.

POURQUOI LA BOBINE ?!
Le territoire a longtemps été marqué par l’industrie 
textile. Dunières a connu l’installation des usines de 
tissage entre 1903-1910. La rivière la Dunière, avec sa 
puissance motrice, a constitué une richesse que les 
propriétaires riverains n’ont pas manqué d’exploiter ; 
son cours était alors ponctué de fabriques (moulins et 
scieries).
La plasturgie actuelle utilise par ailleurs des bobines. Et 
la bobine du cinéma associatif n’est pas loin ! Enfin, les 
« bobines », ce sont aussi des visages sympathiques, 
qui se croiseront ici ! Une bobine est un outil, un 
support, une base de création : les fils à tisser autour 
de ce nouveau lieu sont à inventer tous ensemble.

ACCUEIL DES MÉTIERS 
DU « BIEN-ÊTRE »
3 salles dédiées aux métiers du bien-être  
permettront l’accueil de praticiens et de  
thérapeutes, en complément des  
professionnels conventionnés exerçant  
à la maison médicale de Dunières.

Ces praticiens pourront exercer leur activité dans 
une partie séparée du bâtiment, dans  
des locaux aménagés de façon à dégager confort 
et bien-être, dans une ambiance 
 chaleureuse. 

Les praticiens selon leurs besoins, pourront  
fréquenter le lieu de façon extrêmement flexible 
(journée, demi-journée)

UN REPAIR CAFÉ 
EN PROJET

Le repair café a pour objectif de réparer au
lieu de jeter en échangeant ses connaissances,
en mettant à disposition du matériel commun.

C’est une démarche écologique et humaine
enrichissante qui pourra entrainer différentes

associations locales dans des projets mutualisés,
en mettant en valeur par ailleurs

les savoir-faire du territoire.

TARIFS COWORKING ET 
COWORK «BIEN-ÊTRE»

Tarifs au mois Tarif HT Tarif TTC Remarques

Bureau 1 place 10 m2 190,00 € 228,00 € 1 bureau

Bureau 2 places 15/18 m2 250,00 € 300,00 € 4 bureaux

Adhésion mensuelle coworkeur 12,50 € 15,00 €

Coworkeur heure 2,50 € 3,00 €

Openspace fixe 125,00 € 150,00 €

Réunion 4 p. - adhérents 5,00 € 6,00 € Par heure

Réunion 4 p. - non-adhérents 8,33 € 10,00 € Par heure

Réunion 10 p. - adhérents 10,00 € 12,00 € Par heure

Réunion 10 p. - non-adhérents 16,67 € 20,00 € Par heure

Réunion 14 p. - adhérents 66,66 € 80,00 € 1/2 journée

Réunion 14 p. - non-adhérents 83,33 € 100,00 € 1/2 journée

Nomades heure 4,00 € 4,80 €

Location cowork «bien-être» 25,00 € 30,00 € 1/2 journée (3 ou 4h)

Location cowork «bien-être» 41,66 € 50,00 € Journée (6 à 7h)
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Ecole Privée St-Joseph 
ECOLES 

LES PRIMAIRES
S’OUVRENT AU MONDE ! 
Dans le cadre de notre projet « Ouvrons -nous au monde qui nous entoure »  
et en vue de l’obtention du label niveau 1 « ouverture internationale », 
l’année scolaire a été ponctuée par des journées thématiques riches 
d’enseignement ! 
L’Espagne, le Monde Asiatique ou l’Amérique du Sud n’ont plus de secret 
pour les enfants. En effet, trois demi-journées ont été consacrées à la 
découverte de coutumes totalement variées et réellement dépaysantes.

Ateliers artistiques, sportifs, langagiers, bricolages… ont permis à  
chacun de comprendre des cultures et des modes de vie différents. L’art 
culinaire n’a pas été mis de côté non plus puisque trois repas typiques 
ont clôturé ces moments très appréciés par les enfants. 
En outre, tout au long de l’année, une professeure d’anglais (Teacher 
Séverine) est intervenue deux fois par semaine dès la petite de section 
de maternelle. Les progrès sont réels et les parents sont très satisfaits 
de cet apprentissage totalement gratuit pour les familles ! L’année  
prochaine, Teacher Séverine revient en gardant le même mode de  
fonctionnement et nous continuerons d’alimenter notre projet  
d’ouverture aux autres ! 
Pour parfaire les progrès des enfants en langue anglaise, un séjour en 
immersion totale a été proposé aux élèves de grande section jusqu’aux 
élèves de CM2 au gîte l’Epi de Blé à Saint-Front. Quatre intervenants 
originaires de pays anglophones ont animé des ateliers ludiques et 
pédagogiques permettant à chacun de s’exprimer en anglais !
Ainsi, la mission d’éducation qui prend racine dans la salle de classe 
comme lieu de transmission des savoirs académiques est enrichie  
par l’ouverture à l’autre qu’il soit proche ou lointain, en offrant la  
possibilité d’une meilleure compréhension d’autres réalités.
Le dialogue interculturel que nous proposons aux enfants leur permet 
une nouvelle appréhension du monde qui les entoure et les prépare 
ainsi à devenir de futurs citoyens responsables et solidaires.
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LES COLLEGIENS EN VOYAGE
Le voyage scolaire dans notre établissement a pour 
mission de donner envie de découvrir à nos jeunes,  
de les aider à apprendre et à vaincre leur peur de  
l’inconnu.

Le séjour est l’occasion de faire évoluer les représentations 
des apprentissages scolaires grâce à un contact direct 
avec l’environnement naturel, historique, linguistique... 
La découverte  ne procure pas les mêmes émotions 
que des reproductions sur papier ou écran. Cela donne  
du sens aux apprentissages, parfois abstraits. Pour  
certains élèves c’est l’opportunité de mieux comprendre 
une notion qui leur échappait.

Le voyage scolaire permet d’apprendre à mieux se 
connaître. Dans un contexte plus détendu et hors les 

murs de l’école, les vraies personnalités se révèlent.  
C’est une expérience humaine formidable qui modifie 
les relations entre élèves, entres élèves et enseignants. 
Cette parenthèse permet généralement de changer  
l’ambiance de la classe pendant tout le reste de  
l’année scolaire.

Un moment de vie collective partagé avec l’ensemble 
de la classe n’est jamais banal dans l’expérience sociale 
d’un jeune. Le voyage scolaire est fait de découvertes 
et de rencontres.

C’est l’opportunité pour le élèves de quitter le cocon 
familial et de partager un moment de détente, dans un 
environnement agréable.

C’est aussi une belle récompense pour un enseignant 
de voir ses élèves s’émerveiller et heureux d’apprendre !

LES 6ÈME À LA PLAGNE

LES 5ÈME À VULCANIA
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Suite
ECOLES 

LES 4ÈME À LONDRES

LES 3ÈME SUR LES LIEUX DE MEMOIRE
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Les organismes
ECOLES 

L’OGEC
Organisme de Gestion 
de l’Enseignement Catholique
Pour permettre à un établissement scolaire privé 
de mener à bien son projet éducatif, l’OGEC a la 
responsabilité de la gestion financière et juridique 
de l’établissement.
A Dunières, l’OGEC est commune à l’école St Joseph et 
au Collège Le Sacré-Cœur – Don Bosco.
L’association est de type loi 1901, constituée actuellement  
de 8 membres permanents autour du président Philippe 
GUERIN, tous membres bénévoles. A ces membres 
s’ajoutent des membres de droit qui sont les cheffes 
d’établissement, la présidente de l’APEL et les délégués 
de Tutelle.
Pour remplir sa mission, cette association, qui  constitue  
un des maillons de l’équipe éducative, emploie une 
douzaine de salariés à temps complet ou partiel :
> Du personnel administratif (secrétariat, comptabilité)
>  Du personnel d’éducation (ATSEM qui accompagnent 

les professeurs des écoles dans les classes)
> Une Conseillère Principale d’Education (CPE)
>  Du personnel de service pour assurer la propreté des 

locaux
L’OGEC délivre également une indemnité de direction à 
chaque cheffe d’établissement.

COMMENT EST FINANCÉE L’OGEC ?
>  Pour les 2 établissements, ce sont d’abord les 

contributions familiales. Il est bon de rappeler 
qu’elles sont, en théorie,  destinées à financer les 
investissements et non pas la partie enseignement.

A cela s’ajoutent :
>  Pour l’école : le forfait communal avec un coût 

estimé attribué pour chaque élève résidant dans la 
commune

>  Pour le collège : le forfait d’externat (département) 
et la subvention d’état dont les montants sont  
basés sur l’effectif

Chaque année, l’OGEC, maître d’ouvrage des travaux, 
prévoit un programme d’investissement qui s’efforce  
répondre au mieux aux besoins des équipes  
enseignantes et des familles. C’est pourquoi, l’OGEC 
travaille toujours en lien étroit avec les cheffes 
d’établissement et l’APEL.

L’APEL
Association de Parents d’élèves 
de l’Enseignement Libre
Elle est commune à l’école primaire Saint-Joseph et au 
collège Le Sacré-Cœur Don Bosco de Dunières. Nous 
sommes 11 membres du bureau. 
Notre rôle est de soutenir les actions éducatives et 
les évènements extrascolaires proposés par l’équipe 
enseignante, surtout sur le plan financier. Nos actions 
permettent de réduire les coûts pour les familles et 
aux professeurs de proposer des activités attractives  
et variées à nos enfants (spectacles, visites diverses, 
interventions culturelles, participations à des événements  
sportifs, aménagement des classes, des cours de récréation,  
colis des fournitures scolaires de rentrée pour le 
collège…).
De plus, nous proposons des temps d’échanges sur 
certaines thématiques en lien avec l’éducation :  
dernièrement un intervenant a tenu et animé une 
conférence sur le thème du harcèlement scolaire.  
Les professeurs et équipes encadrantes et de directions 
ont toujours force de propositions pour intéresser et 
éveiller nos enfants. Notre rôle est de les soutenir. 
Nous tenons à les remercier pour  leur investissement 
personnel et professionnel au quotidien.
Nous apportons également notre soutien aux projets 
qui émanent de nos enfants afin d’améliorer leur vie 
scolaire. Il est toujours très valorisant et motivant de 
voir des élèves réussir à concrétiser leurs idées !
N’hésitez pas à venir nous soutenir en participant à 
nos prochaines manifestations de l’année scolaire à 
venir (2023-2024)

Vous pouvez nous contacter pour nous rejoindre 
ou nous apporter votre aide : 06 77 38 26 61 
ou par mail à apel43220@gmail.com

Dimanche 10 septembre
RANDONNEE VTT et PEDESTRE
Novembre • GRAND LOTO FAMILIAL
(date à confirmer) mais gros lots en préparation.
Le dimanche 11 février • DICTEE GEANTE 
A vos méninges, petits et grands !!!

DATES àRETENIR
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EN BREF 
Devant l’ampleur du sinistre, le chef de centre de 
Dunières fit appel à ses collègues de Montfaucon, 
Riotord et Saint Romain.

Le script n’épargna rien aux soldats du feux et surtout 
pas les pièges visant à déstabiliser l’ordre établi, fausse 
alerte, accident de circulation au cours de l’intervention,  
un responsable du cinéma pris dans le feu de l’action 
effectua même une cascade sans doublure et fini aux 
urgences pour une légère fracture.
Cette manoeuvre organisée pour tester grandeur 
nature les procédures d’évacuation de la salle du 
Maubourg fut une réussite tant pour l’équipe du 
cinéma que pour les pompiers qui mirent en oeuvre 
les moyens pour lutter contre le feu et évacuer des 
victimes dans les divers locaux attenant à la salle de 
spectacle.

Le président du cinéma remercie tous les participants 
qui ont donné de leur temps pour la sécurité de tous, il 
vous convie d’ailleurs pour quelques euros à rencontrer  
les acteurs de cette soirée lors des diverses séances 
programmées tout au long de l’année et pour le même 
prix vous pourrez voir des films.
Merci à tous et au plaisir de partager un film au 
Maubourg à Dunières.

EXERCICE INCENDIE AU CINÉMA
Vendredi 10 mars 2023, après 77 ans de préparation les 
camions rouges se sont déployés pour une manoeuvre 
digne d’une production cantonale.
Sur un scénario co-écrit par des membres du cinéma et 
des anciens pompiers victimes d’un retour de flamme 
100 figurants et une cinquantaine d’acteurs ont 
déployé tout leur savoir faire pour la réussite d’un 
exercice d’évacuation.

3 actes furent nécessaires pour que les acteurs jouent 
leurs rôles à la perfection.
Pour chauffer le public, la salle du cinéma fut évacuée 
deux fois sans faire appel aux effets spéciaux.
La troisième fois son et fumigène donnèrent plus de 
réalisme au spectacle.
Répondant à l’appel au secours d’un membre du cinéma 
les pompiers firent une démonstration de leur savoir 
faire.
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C’ESTNOUVEAU !
ASSOCIATION VIVRE 
ENSEMBLE CITOYENS
Je me présente, je m’appelle Julien, 
j’ai 42 ans, j’habite Dunières et je 
suis porteur de la trisomie 21.

Par le biais de cet article, je 
souhaiterais vous présenter mon 
projet d’association qui s’appellerait 
“Vivre Ensemble Citoyen” et qui 
aurait pour objectifs de lutter contre 
la discrimination mais également de 
promouvoir l’égalité des droits des 
personnes en situation d’handicap. 
Je suis donc à la recherche de toutes 
personnes, qu’elles soient porteuses 
de handicap ou valides, de simples 
citoyens ou d’élus, qui seraient 
motivées pour créer et défendre ce 
projet.

Nous pourrions nous réunir afin 
de discuter des différentes actions  

mener pour faire connaître l’association 
mais également collecter des fonds 
et ainsi donner vie à notre projet.

Nous pourrions intervenir au niveau 
des entreprises afin de promouvoir 
l’insertion des personnes en situation 
de handicap dans le  monde 
professionnel ou organiser des 
activités permettant aux personnes 
en situation de handicap et aux 
personnes valides d’échanger et de 
partager des moments ensembles. 
Bien entendu ce ne sont que des idées 
qui restent à définir tous ensemble.

Pour toute personne qui serait 
intéressée par cette association 
vous pouvez me contacter par mail 
à l’adresse :

juliengarnier43@hotmail.com

TOUR AUTO 2023
Le tour auto épreuve mythique 
depuis 1899 crée par l’automobile 
club de France, s’est arrêté place 
du gymnase le 20 avril le temps 
d’une collation et d’un pointage des 
véhicules, de nombreux passionnés 
étaient au rendez-vous et donnèrent 
plus de réalisme au spectacle.
236 équipages engagés dans une 
compétition alliant sport, tourisme 
et patrimoine se sont prêtés aux 
photos, interviews et de jeunes 
enfants ont pu se mettre aux volants 
de ces bolides.
Une belle journée et de beaux 
souvenirs inscrits dans les mémoires. 

Ari Vataven

Henri Pescarolo
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EN BREF 
UN CENTENAIRE À DUNIÈRES
JOSEPH MOULIN : 100 ANS D’UNE VIE BIEN REMPLIE.

Joseph MOULIN a fêté ses 100 ans. Portait d’un centenaire 
qui a toujours vécu à Dunières.

Joseph (Zozo pour les intimes) est né à Dunières le 24 
janvier 1923. Très tôt il se retrouve soutien de famille à 
la suite du décès prématuré de son père.

La deuxième guerre mondiale l’entrainera très jeune en 
Autriche en temps que déporté du travail pendant deux 
ans. Dès son retour dans son cher village, il intègre la 
société VIAL FRERES qu’il ne quittera que pour profiter 
pleinement de sa retraite 42 ans plus tard. Combien de 
vis, écrous, boulons tirants…. fabriqués pendant toutes 
ces années. VIAL FRERES était toute sa vie et la fierté 
avec laquelle il raconte tous ces souvenirs laborieux 
témoigne son dévouement à l’entreprise VIAL FRERES 
qui est d’ailleurs elle aussi centenaire !

En 1947, Joseph épouse Marie Thérèse avec qui il 
partagera sa vie pendant 60 ans. De cet amour naitra 
trois enfants : Suzanne, Jean et Michel. Jusqu’à la 
mort de Marie Thérèse en 2015, le couple a pu profiter 
pleinement de la retraite entre promenade et garde 
des petits enfants.

La famille de Joseph compte aujourd’hui 7 petits-enfants 
et 12 arrière-petits enfants. Quatre générations, 98 ans 
qui sépare le plus jeune à Joseph. Sa famille a eu le 
plaisir de se réunir au complet pour fêter les fêtes de 
fin d’année.

Quelle fierté pour lui de pouvoir échanger, plaisanter, 
avec tout ce petit monde et quel bonheur pour 
l’ensemble de ces descendants d’entendre tous les 
souvenirs de leur cher papa, papi, pépé….
Joseph Moulin fut également impliqué dans la vie de son 
village de Dunières en tant que conseiller municipal 
pendant six mandats.
Quand on a su traverser les temps anciens, quand on 
a su surmonter les plus difficiles épreuves et vivre de 
merveilleux moments alors de son existence on peut 
être fier.
Être centenaire est une chance, un cadeau de l’existence 
qui n’est offert qu’aux plus grands.

JOYEUX annivErsairE
JOsEph !
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SPORT 
Nos jeunes prodiges ont montré leur potentiel prometteur 
en réalisant des performances exceptionnelles. Ils ont 
démontré une détermination et un esprit de compétition 
qui témoignent de la passion de notre club pour la 
formation et le développement des athlètes de demain.

Au-delà des compétitions, Athlé 43 s’est également 
investi activement dans la communauté locale. Nous 
avons eu le privilège de mener des interventions et 
des démonstrations d’athlétisme à l’école privée de 
Montfaucon-en-Velay.
Ces activités ont permis aux élèves de découvrir les 
valeurs de l’athlétisme, de s’initier à différentes 
disciplines et de développer leur passion pour le sport.
Notre club est fier de jouer un rôle dans la promotion 
d’un mode de vie sain et actif chez les jeunes de notre 
région et nous espérons vivement réitérer ce type de 
manifestations la saison prochaine.

Fort de ces succès et de notre engagement communautaire,  
Athlé 43 envisage l’avenir avec enthousiasme. 
Nous continuerons de soutenir nos athlètes dans leur  
progression sportive en leur offrant des opportunités 
de compétition de haut niveau et un encadrement de 
qualité. Nous renforcerons également notre implication 
dans la communauté en organisant davantage d’initiatives, 
telles que des séances d’entraînement ouvertes au 
public et des événements sportifs locaux.

ATHLE 43
Des performances sportives exceptionnelles et un 
engagement actif dans la communauté !

Au cours de cette saison, Athlé 43 a 
brillé sur la scène sportive grâce à ses 
performances remarquables lors des 
compétitions, tout en jouant un rôle 
actif au sein de notre communauté.
Notre club d’athlétisme a connu une 
saison de compétition exceptionnelle, se 
distinguant dans plusieurs événements 
majeurs. Nous sommes illustrés lors 
de différentes compétitions locales 
et de niveau départemental, régional 
et national.

Nos athlètes ont rivalisé avec détermination et ont  
atteint des résultats impressionnants, remportant de 
nombreuses médailles et se hissant sur les podiums.
Leur engagement, leur persévérance et leur travail 
acharné ont été récompensés à juste titre.
Tout au long de la saison, les membres d’Athlé 43 ont 
participé à une variété d’épreuves et ont brillé dans 
différentes disciplines de l’athlétisme. Que ce soit sur les 
course, les sauts, les lancers ou les épreuves combinées, 
le club a prouvé sa polyvalence et son excellence.
Au cours de cette saison, notre engagement à développer 
le talent des jeunes athlètes s’est également illustré 
par l’organisation de trois compétitions dédiées aux 
plus jeunes (Écoles d’Athlétisme et Poussins).

Nos athlètes les plus jeunes se sont également distingués 
en remportant notamment une 1ère place aux Kid’s Athlé de 

Saint-Maurice en Gourgois dans la Loire, le samedi 04 mars 2023
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FOOT & 
DON DU SANG
En 2019, un partenariat 
avait été signé par la 
Fédération Française pour 
le Don de Sang Bénévole et 
la Fédération Française de 
Football, afin de promouvoir 
le don de sang auprès 
des acteurs du monde du 
football. Ce qui a donné 
l’idée de faire la même 
chose au niveau local. 
Le principe pourrait être 
étendu à d’autres sports.
Les jeunes de la classe 
foot du collège du Sacré- 

Coeur, accompagnés de 
leurs dirigeants et de 
responsables du collège 
se sont vu remettre par 
l’ADSB des sweet-shirts 
aux couleurs du don du 
sang. Ainsi vêtus, ils n’ont 
pas hésité à former une 
goutte de sang dans la 
cour de leur établissement.
Il y a quelques mois, les 
ados avaient suivi une 
formation sur le don du sang. 
Et, ainsi avec ces nouvelles 
tenues, ils deviennent des 
ambassadeurs de cette 
noble cause.

29

En outre, nous tenons également à exprimer notre 
sincère gratitude à nos élus pour leur soutien.
Votre engagement en faveur du sport local et de notre 
communauté a été inestimable et nous vous sommes 
extrêmement reconnaissants.
En tant que représentants de notre communauté, votre 
présence à nos événements, votre soutien constant 
et vos paroles d’encouragement ont été une source 
d’inspiration pour nos athlètes. Nous sommes honorés 
de pouvoir collaborer avec vous pour le développement 
du sport à Dunières et, nous nous engageons à 
continuer à promouvoir l’athlétisme avec passion et 
détermination.
Votre confiance en notre club nous pousse à nous 
surpasser et à atteindre de nouveaux sommets.

Sportivement,
Wahiba, Présidente d’Athlé 43

Nous tenons à exprimer notre gratitude envers tous les 
membres, les bénévoles, les partenaires et les parents 
qui ont contribué au succès d’Athlé 43 cette saison. 
Votre soutien indéfectible et votre dévouement ont 
été essentiels à notre réussite. Ensemble, nous 
continuerons de grandir et de porter haut les 
couleurs de notre club et nous sommes impatients 
de poursuivre cette belle aventure.

Championnat de la Loire Benjamins- Minimes 
à Monistrol-sur-Loire le samedi 10 juin 2023

Si vous souhaitez faire des essais afin de nous 
rejoindre la saison prochaine ou vous renseigner 
sur les différentes activités proposées par notre club 
(découverte, compétition, running, loisirs, santé ou 
sport adapté) vous pouvez nous contacter par mail :

athle-43@orange.fr ou au 06 36 13 51 11
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SPORT 
BASKET
Le Basket Club de Dunières a connu une très belle  
saison 2022-2023 tant au niveau des effectifs avec 103 
licenciés repartis dans 9 équipes qu’au niveau des 
résultats. Pour la 2ème année consécutive, notre équipe 
séniors 1 accède au niveau supérieur et évoluera la 
saison prochaine en Région 2. De leur côté les u15 
accèdent aux phases finales départementales Division 3.
Les autres équipes font également de bons résultats 
dans leurs championnats respectifs et nos baby- 
basketteurs ont pu participer à 2 tournois.
Plusieurs événements conviviaux sont venus ponctués 
cette saison : la galette des rois en janvier avec les 
joueurs et leurs parents ainsi que la sortie en bus au 
stadium Arena de St-Chamond pour assister a un match 
de Pro B.

Merci à tous pour la réussite de cette saison : la mairie 
pour son soutien logistique et financier, nos sponsors,  
les spectateurs et les parents pour leur soutien et 
bien sur les bénévoles et les joueurs du club pour leur  
engagement.
Rendez-vous la saison prochaine sur les terrains.

UN TRAILEUR
À L’HONNEUR
Bonjour aux Duniéroises et Duniérois,

Je m’appelle Mathias Carrot, j’ai 27 
ans et je suis passionné de trail  
depuis l’âge de 20 ans.

Ce début d’année a été fort en 
émotions, à la suite de deux grands 
événements auxquels j’ai participé.

Premièrement, le championnat de 
France de Trail des Sapeurs-Pompiers. 
Cette année, la course a eu lieu  
en Haute-Loire sur la commune de  
Tiranges. Village réputé par sa  
technicité dans ce sport. L’épreuve 
s’est déroulée le 6 mai dernier, sur 
un format court de 25 km avec 1200 
mètres de dénivelé positif (d+), où je 
termine Vice-Champion de France.

Par la suite, je m’attaque à un autre 
monde ; le monde de l’Ultra Trail. Un 
objectif que je me suis fixé en début 

d’année. Je voulais passer un cap, 
et réaliser mon premier Ultra Trail. 
L’Utra Trail du Saint-Jacques me  
paraissait la course idéale, pour 
réaliser cette expérience. Celle-ci 
s’est déroulée le 2 juin, départ à 23 
h de Saugues, pour une arrivée au 
Puy en Velay.

Après beaucoup d’entrainement, et  
plus de 16 h d’efforts, ces 125 km  
et 5000 md+, furent une aventure 
intense et riche en émotions. Un 
dépassement de soi, avec en bonus, 
une 25ème place au classement.

Merci aux différentes organisations 
et aux bénévoles de ces évènements. 
Merci à toutes les personnes qui 
m’ont porté et soutenu durant mes 
courses.

La réussite de ces deux courses est 
avant tout ; le plaisir de courir avec 
de l’espoir dans son coeur, et des 
rêves plein la tête.



Tromelin, l’île des esclaves oubliés
HISTOIRE 

Dans le cadre de la journée nationale de la  
commémoration des mémoires de la traite de 
l’esclavage et de son abolition qui a lieu chaque 
année le 10 mai, le programme culturel de la  
Communauté de Communes du Pays de Montfaucon a 
permis de voir une exposition sur «Tromelin, l’île des 
esclaves oubliés». Cette exposition s’est tenue du 10 
mai au 23 juillet dans les salles annexes de la mairie 
de Dunières.

Le fruit du travail de l’archéologue Max Guérout 
a permis de redécouvrir et de populariser un fait 
historique :
En 1761 un navire français s’échoue sur un récif 
désertique de l’océan indien, c’est là sur l’île de sable, 
que l’équipage abandonne sa cargaison d’esclaves 
malgaches, avec la promesse, non tenue, de revenir les 
sauver. Quinze ans plus tard, une corvette récupère huit 
survivants, dont un enfant.

Comment ont-ils survécu ? Que s’est-il passé ? 
Quelle microsociété ont-ils inventée ?
Historiens et archéologues ont pu aujourd’hui retracer 
leur histoire.
- De Bayonne à l’océan indien :
L’Utile, un navire de la compagnie Française des 
Indes orientales, prend la mer à Bayonne en novembre 
1760. Sa destination : l’île de France (ancien nom de l’île 
Maurice), dans l’océan indien, dont il doit assurer le 
ravitaillement. Lafargue, le capitaine, commande un 
équipage de 140 hommes.

Des vivres pour 18 mois occupent une grande partie 
de la cale. Le 12 avril 1761, l’Utile jette enfin l’ancre à 
Port-Louis, sa première étape. La famine est dans l’île, 
ainsi le gouverneur de l’île de France suspend le trafic 
des esclaves. Depuis Port-Louis, l’Utile est envoyé  
à Madagascar pour réunir des vivres, destinés à 
ravitailler les colonies. Mais arrivé à Foulepointe, le 
capitaine s’empresse d’embarquer aussi près de 160 
esclaves malgaches, contre une somme considérable 
et l’espoir d’un profit estimé à plus du double. La 
fraude n’échappe en rien au gouverneur, c’est pour cela 
que le navire ne prend pas le cape de l’île de France. 
Pressé par sa cupidité, le capitaine fait route de nuit, 
contre l’avis de son pilote alarmé par les indications  
divergentes de deux cartes. Le 31 juillet 1761, 
l’Utile s’échoue sur un récif de corail, au milieu des 
déferlantes. 18 marins et près de 70 esclaves se noient, 
210 rescapés gagnent à la nage les plages désertes 
de l’île de sable. Sur l’île hostile, le premier lieutenant 
organise la survie. Ils creusent un puits de 5 m de 
profondeur et trouve enfin une eau saumâtre. Pêche, 
capture de tortues et de sternes fournissent l’alimentation 
de base. Après 2 mois de cohabitation, l’équipage 
reprend la mer à bord d’une embarcation construite 
avec les débris de l’épave de l’Utile, faute de place, 
les esclaves restent sur l’île, avec la promesse qu’on 
viendra les secourir....
C’est seulement en 1776, après 15 ans d’oubli 
et trois tentatives manquées, qu’une corvette, 
commandée par l’enseigne de vaisseau Jacques Marie 
de Tromelin, gagne enfin l’île. Seuls 7 femmes et 1 bébé 
de huit mois ont survécu. 245 ans plus tard le naufrage 
reste marqué par la patte d’une ancre qui émerge à 30 
m du rivage.
4 saisons de fouilles (2006, 2008, 2010 et 2013) font 
apparaitre une douzaine de bâtiments groupés autour 
d’une cour centrale d’un véritable lieu de vie.
Un film de 52 minutes est disponible sur internet :
«Les esclaves oubliés de l’île Tromelin»

31
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des Activités
CALENDRIER 

Juillet 2023

DÉFILE DES CLASSES EN 03
Comité d’animation

13

Aôut
CONCOURS DE PÉTANQUE 
FINALE DES VENDREDIS  
Pétanque Dunièroise

 Terrain de pétanque

2

COLLECTE DE SANG - ADSB
 Pôle associatif

30

Novembre
RANDO GYM 
APRÈS CANCER
Gymnastique 
Volontaire de Dunières

 Salles annexes

12

Octobre
REPAS DES CLASSES EN 03
Comité d’animation

 Salle de la Mutualité

SOIRÉE FAMILIALE 
DE LA PÉTANQUE
Pétanque Dunièroise

 Salle de la Mutualité

BOURSE AUX JOUETS
EPHATA

 Boulodrome DUNIERES

JAMBONNETTE 
ET BEAUJOLAIS
Village de l’Entraide

 Boulodrome DUNIERES

7

14

22
DATE A

DEFINIR

CONCOURS EN DOUBLETTES
OUVERT À TOUS - Pétanque Dunièroise

 Terrain de pétanque
14

Décembre
MARCHÉ DE NOËL - Comité d’animation

 Boulodrome DUNIERES3
FÊTE DE NOËL DES COMMERCANTS
Artisans Commerçants Dunièrois

 Place de l’Hôtel de Ville + salles annexes
16

TOURNOI DE FOOT + FUTSAL
FCDunières

 Gymnase DUNIERES
16

COLLECTE DE SANG - ADSB
 Pôle associatif27

BAL ET GRILLADES DES POMPIERS
Amicale des Sapeurs Pompiers

 Caserne des pompiers

22

MARCHÉ DE PRODUCTEURS 
ET CRÉATEURS + BUVETTE
Artisans Commercants Dunièrois

 Parc de la Galoche 

21

FÊTE DU CENTRE AÉRÉ
Vacances et Détente -  Salle de la Mutualité 28

COURSE DE CÔTE
Comité des Fêtes21/22/23

Septembre
SOUPE AUX CHOUX 
DE LA VOGUE - ADSB

 Boulodrome DUNIERES

BAL DU FOOT
FC DUNIERES

16

16
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RECHERCHES 
Qui sont-ils ?  ;-)

RÉPONSES DE LA PHOTO DU BULLETIN N°66

Nés entre 1963 et 1966

1 Marie-Paule SCHAER
2 Christine GACHET
3, Annie BEAL
4 Didier GIFFARD
5 François FLEURY
6 Michel CHARRA
7 Dominique SABATIER
8 ???
9 Véronique CROUZOULON 
10 Pierre DURIEUX
11 Patrick CHARROIN
12 Fréderic GEORJON
13 Mireille MARCON 
14 Brigitte MARCON
15 Sylvie GRANGETTE
16 Yves RABEYRIN
17 Jean-Noël SAMUEL 
18 Christine CURSOUX
19 Dominique COTTE
20 ???
21 Dominique LARDON
22 Geneviève RASCLE
23 Bruno NICOL

24 Véronique  JOURDA
25 Christian MOUNIER
26 Brigitte ALLIROL
27 Brigitte MOUSSET
28 Brigitte AULAGNIER
29 Pascale RASCLE
30 Jocelyne DESORME  
31 Christian BOYER
32 Jocelyne BOYER
33 Martine GRAIL
34 Marie-Thérese CARROT 
35 Irène ou Colette BOIS
36 Christian GIRAUD
37 Geneviève BEAL
38 ???
39 Christine PONCONNET 
40 Alain GRAILLON
41 Elisabeth MOUNIER
42 Chantal CELLE
43 Gilles CHAUDIER 
44 Marie-Noëlle FOURNEL
45 Patrick CHOMAT

Nés en 1962

1

7

16

37

26

2

8

17

38

27

3

9

18

39

28

4

10

19

40

29

5

11

20

41

30

6

12

21

42

31

13

22

43

32

14

23

44

33

15

24

45

34

25

35
36

33

1 2 3

4
5

6 7
8

9 10

11

21

35
36

37 38 39 40 41 42 43 44 45 46

47

22

23 24
25 26 27

28

29
30

31
32

33

34

12 13 14 15
16

17 18 19
20
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ETAT CIVIL 

NAISSANCES
AZAMBRE Léon
Le 11 décembre 2022
4 rue Traversière
Fils de AZAMBRE Etienne
Et de MANOHA Margot

DELAIGUE Gaspard
Le 02 janvier 2023
13 bis rue des Côts
Fils de DELAIGUE Alexis
Et de JAMES Marie

AMBLARD LECAT Ëfelyä
Le 11 janvier 2023
4 route du Fraisse
Fille de AMBLARD Yohann
Et de LECAT Vanessa

BOULAKHLAS Eliott
Le 1er février 2023 
1171 chemin de la Villette
Lieudit La Villette
Fils de BOULAKHLAS Maxime
Et de MANEVY Aline

DÉCÈS
PEYRACHE Pierre
Le 03 janvier 2023 – 79 ans

DREVET Monique
Epouse de GRANGETTE Charles
Le 06 janvier 2023 - 79 ans

CARROT Pierre
Veuf d’Andrée MEILLER
Le 09 janvier 2023 – 81 ans

BOIS Josette
Le 11 janvier 2023 – 91 ans 

DELOUCHE Rosa
Veuve de Pierre PESSÉA 
Le 18 janvier 2023 – 96 ans

COURT Jean
Le 27 janvier 2023 – 66 ans

ARCHIER Natacha
Epouse de
Maurice PICHON
Le 16 février 2023 – 50 ans

RAYNAUD Albert
Epoux d’Yvonne TERRIER
Le 19 février 2023 – 80 ans

BOUCHET Emile
Le 25 février 2023 – 72 ans

BESSET Eliane
Epouse de Jean CHAUSSE
Le 27 février 2023 – 79 ans

MOUNIER Simone
Veuve de Louis PERRIER
Le 07 avril 2023 – 92 ans

MICHALON Germaine
Veuve d’Auguste SOUVIGNET
Le 05 mai 2023 – 95 ans

CHARRA Pierre Jean
Le 18 mai 2023 – 67 ans

SABOT Denise
Veuve de Jean DÉLÉAGE 
Le 20 mai 2023 – 92 ans

FAUGIER Bruno
Epoux de 
Marie-Thérèse FIEUTELOT
Le 26 mai 2023 – 72 ans

BRUN Célia
Le 17 février 2023
6 lotissement Les Chanterelles
Fille de BRUN Florentin
Et de SOURDILLON Mathilde

MORDACQUE Alban
Le 23 mars 2023
762 chemin de Fruges
Lieudit La Vernelle
Fils de MORDACQUE Valentin
Et de SINGERY Vicky

COUPIER DIAZ Liv
Le 19 avril 2023
21 avenue de la Gare
Fille de COUPIER Mathieu
Et de DIAZ Florélia

CHABERT Ely
Le 20 avril 2023
72 chemin de Montfaucon
Lieudit Le Pin
Fils de CHABERT Sylvain
Et de TERRIER Mélanie 

YILMAZ Serhat
Le 29 avril 2023
3 rue des Mouliniers
Fils de YILMAZ Yener
Et de ALCI Kadriye 

DEMONTIS Elianna
Le 03 mai 2023
34 rue du Château
Fille de GARCIA ZAYA Florian
Et de DEMONTIS Shirley

Du 1er Janvier au 31 Mai 2023
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Concours

Photos 2023

LE PATRIMOINE
DUNIÈROIS

1er prix : 100 € Chèques Kdun
2ème prix : 60 € Chèques Kdun
3ème prix : 40 € Chèques Kdun

A GAGNER

Envoyez votre photo par mail à  mairie@dunieres43.fr 
ou via Messenger sur le compte Facebook Dunières
Format numérique JPEG ou PNG - Règlement en mairie de Dunières
Organisé par la commission communication • Ouvert à tous jusqu’au 15 septembre


